

Políticas de Privacidad

Ecuador Estratégico EP, le informa de nuestras políticas en materia de recopilación, uso y divulgación de datos personales cuando utiliza nuestro Servicio en línea y de las opciones de las que dispone en relación con esos datos, se compromete a mantener las políticas de confidencialidad, más adelante descritas, con el objeto de proteger la privacidad de la información personal de sus usuarios. Las Políticas de privacidad que a continuación se detallan pueden tener cambios futuros, para lo cual utilizaremos todos los canales de comunicación posibles para hacerlo saber a nuestros usuarios.

Conforme a lo dispuesto en el Acuerdo Ministerial No. 012-2019 "Guía para el Tratamiento de Datos Personales en la Administración Pública Central" publicado en el Registro Oficial No. 18 del 15 de agosto 2019, el tratamiento de datos personales que se realiza en el portal <https://www.gob.ec/eeep>, se rige por las siguientes disposiciones:

Alcance

Utilizamos sus datos para prestarle el Servicio y mejorarlo. Al utilizar el Servicio, usted acepta la recopilación y el uso de información de conformidad con esta política.

Tipo de información que se obtiene

Está bajo las normas de confidencialidad y/o privacidad toda aquella información se obtiene del usuario al utilizar los servicios en línea, mediante el portal <https://www.gob.ec/eeep>, en la sección **Solicitud de Información y/o documentación certificada generada por la empresa.**

Tipos de datos recopilados

Datos personales

Cuando utilice nuestro Servicio, se solicitará que nos proporcione determinada información personal que será utilizada para identificarle ("Datos personales"). La información personal puede incluir, entre otras, la siguiente:

-) Dirección de e-mail
-) Nombre y apellidos
-) Número de teléfono
-) Dirección, localidad, provincia, ciudad

Finalidad

Utilizamos la información para mejorar el contenido, la usabilidad y experiencia de los usuarios.

Datos personales de niños, niñas y adolescentes:

El portal web <https://www.gob.ec/eeep> no recopila datos de o sobre niños, niñas y adolescentes.

Medidas para precautelar la seguridad de los datos personales:

Utilizamos el protocolo HTTPS para brindar seguridad en el uso de este canal electrónico y manejamos los riesgos utilizando el «*Esquema Gubernamental de Seguridad de la Información*» EGSI.

Política de cookies

¿Qué son las cookies?

Una cookie es un fichero que se descarga en su ordenador al acceder a determinadas páginas web. Las cookies permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario.

Uso de cookies

Este portal web utiliza las cookies para mejorar la navegación y la calidad del sitio.

No compartimos sus datos personales. Cuando hace clic o interactúa con un anuncio o banner, existe la posibilidad de que el propietario de este recurso pueda colocar una cookie en su navegador con sus propias condiciones de uso.

Desactivar las cookies

Puede usted permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador.

En la mayoría de los navegadores web se ofrece la posibilidad de permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo.

A continuación, puede acceder a la configuración de los navegadores webs más frecuentes para aceptar, instalar o desactivar las cookies:

[Configurar cookies en Google Chrome](#)

[Configurar cookies en Microsoft Internet Explorer](#)

[Configurar cookies en Mozilla Firefox](#)

[Configurar cookies en Safari \(Apple\)](#)

Advertencia sobre eliminar cookies

Usted puede eliminar y bloquear todas las cookies de este sitio, pero parte del sitio no funcionará o la calidad de la página web puede verse afectada.

Si tiene cualquier duda acerca de nuestra política de cookies, puede escribirnos a info@eeep.gob.ec.

Aceptación de los términos

Esta declaración de confidencialidad / privacidad, constituye un acuerdo válido jurídicamente y por tanto con vida jurídica entre el usuario y Ecuador Estratégico EP; si el usuario utiliza los servicios del portal web <https://www.gob.ec/eeep>, significa que ha leído, entendido, aceptado y consecuentemente acordado con Ecuador Estratégico EP los términos antes expuestos. En caso de no estar de acuerdo con ellos (los términos y condiciones), el usuario no deberá proporcionar ninguna información personal, ni utilizar este servicio.